

Bolt y Ayana sobresalen en temporada atlética 2016



La Habana, 2 ene (RHC) El jamaicano Usain Bolt y la etíope Almaz Ayana resultaron los más sobresalientes en la temporada atlética de 2016, tras brillar con importantes registros en las pistas y por los premios conseguidos en competiciones muy exigentes.

Dado sus resultados, ambos corredores concluyeron la campaña con la distinción de Atletas del Año, en uno y otro sexos, de acuerdo con la Federación Internacional de la disciplina (IAAF).

Para Bolt, esta fue la sexta ocasión (récord) que recibió tal galardón, después de conquistar por tercera vez consecutiva los títulos olímpicos en 100, 200 y el relevo 4x100 metros en la cita brasileña de Río de Janeiro.

Precisamente en la urbe carioca, el caribeño de 30 años registró las mejores marcas de la temporada en el hectómetro, con 9.81 segundos; en los 200, con 19.78 segundos; y con su equipo en el relevo, con 37.27 segundos.

Por su parte, Ayana se convirtió en la tercera etíope en ganar dicho premio, después de Genzebe Dibaba en 2015 y Meseret Defar en 2007, sobre todo por su claro dominio en los 10 mil metros, distancia coronada en la justa olímpica con récord mundial incluido de 29:17.45 minutos.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/117247-bolt-y-ayana-sobresalen-en-temporada-atletica-2016>



Radio Habana Cuba